

## Pressemitteilung

### Auf den Spuren von Reinhold Maier

#### Stadtrundgang zum ersten Ministerpräsidenten Baden-Württembergs

Reinhold Maier und seine Heimatstadt – wo lebte, wirkte und wandelte einer der berühmtesten Söhne Schorndorfs? Die Stadtführung „Auf den Spuren von Reinhold Maier“ die am Sonntag, den 13. März, stattfindet, bringt Interessierten den streitbaren Remstaler näher. Start ist um 15 Uhr am Geburtshaus Maiers in der Feuerseestr. 1. Das Haus wurde von Gottlieb Maier, dem Vater von Reinhold Maier, gestaltet. Gottlieb Maier war lange Jahre Stadtbaumeister in Schorndorf. Weitere Stationen der Führung sind unter anderem das historische Rathaus und der Schorndorfer Bahnhof. Ein intaktes Eisenbahnnetz war ein besonderes Anliegen des ersten Ministerpräsidenten, der auch die Elektrifizierung der Remstalbahn vorantrieb. Ältere Fahrgäste erinnern sich heute noch, dass sie Reinhold Maier häufiger in der Bahn von Stuttgart nach Schorndorf getroffen haben.

Die Führung ist die erste Veranstaltung im Rahmenprogramm zur aktuellen Sonderausstellung „Wer war (eigentlich) Reinhold Maier? Ein Blick auf den ersten Ministerpräsidenten Baden-Württembergs“, die derzeit im Stadtmuseum zu sehen ist. Eine Anmeldung unter [stadtmuseum@schorndorf.de](mailto:stadtmuseum@schorndorf.de) oder unter 07181 602-1132 wird empfohlen. Bitte bringen Sie außerdem einen aktuellen 3G-Nachweis und eine FFP2 Maske mit. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Die Veranstaltung ist kostenlos.